

Rodenbach

Einwohnerzahl: 309 (98 prot., 209 kath., 2 kfl.)

Post- und Eisenbahnstation: Ebertsheim. Telephonamt: Grünstadt.

Amtsgericht: Kirchheimbolanden. Landratsamt: Kirchheimbolanden:

Finanzamt: Kirchheimbolanden.

Gemeindeverwaltung: Bürgermeister: Hoffmann Michael,
Gemeindediener: Unkelbach Karl.

Pfarramt: prot. Pfarrer Wolfgang Melscher, Kerzenheim,
kath. Pfarrer Dekan Arendt, Boßweiler.

Volksschule: Lehrer Heinz Feth.

Gendarmerie: Eisenberg/Pfalz.

Steuer- und Gemeinde-Einnehmerei Kerzenheim: Einnehmer Rieger.

Vereine

Landwirtschaftl. Verein: Vors.: Alois Steinbrecher.

Radfahrerverein „Einigkeit“: Vors.: Karl Haag;

Spar- und Darlehnskassenverein e. G. m. u. H.: Vereinsführer: Hoffmann
August, Rechner: Buhl Giselbert..

RODENBACH

1200 Jahre alt, gehört zu den ältesten Ortschaften mit Namen „bach“. Es besitzt reinen landwirtschaftlichen Charakter. Historische Bauwerke sind die kath. Kirche (1705) mit der spätgotischen Statue der heiligen Barbara (14. Jahrhundert), das fachwerkverzierte Rathaus, die evang. Kirche (1684) und ein Taufstein aus dem 13. Jahrhundert. Das Wahrzeichen Rodenbachs ist der vierkantige Turm aus dem 12. Jahrhundert. Verkehrsmäßig wird Rodenbach mit Omnibussen erreicht.